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平成 27年度 第 6回 

 

 

 

宍粟市教育委員会 

 

 

 

 

会  議  録 
                     （要点筆記） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時  平成 27年 9月 28日  午後 2時 00分から 

 

場所  宍粟市役所 401会議室 
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第6回（定例）宍粟市教育委員会会議録 

 

１ 開会・閉会の年月日時及び場所 

平成27年9月28日（月） 午後2時00分 ～ 午後3時13分 

兵庫県宍粟市山崎町中広瀬133番地6 

宍粟市役所 401会議室 

 

２ 会議に出席した者の職氏名 

 

教育委員  西岡章寿  教育長  杉本健三  委員 

田中真人  委員 金本一二  委員 

  

 

事務局 

 

３ 開会 

 西岡教育長が開会した。 

 

４ 会議の成立宣言 

 出席者数4名となり、西岡教育長が会議の成立を宣言した。 

 

５ 会議録署名委員の指名 

(1) 署名委員は、西岡教育長の指名により、次のとおり決定された。 

田中委員 

 

６ 前回会議録の承認 

第5回（定例）宍粟市教育委員会会議録の承認に関する件 

前回の定例教育委員会における協議事項、報告事項の会議録について、教育総務課 澤田課長

が説明し、承認された。 

 

７ 教育長報告 

次の3点について西岡教育長が報告した。 

(1)千種認定こども園の開園・ちくさ図書館の開館について  

委員の皆さまにもご出席いただいた千種認定こども園並びにちくさ図書館の竣工式が 9 月 1

藤原卓郎  教育部長 椴谷米男  教育部次長 

澤田志保  教育総務課長 志水良和  学校教育課長 

田村純司  こども未来課長 田路正幸  社会教育課長 

菊元 学  学校給食センター所長 橋本 徹  教育総務課副課長 
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日（火）に行われ、現在、新しい園舎には園児 51 人が元気に通園している。10 月 3 日（土）に

は、認定こども園として初めての運動会が開催されることになっている。 

また、ちくさ図書館については、9 月 19 日（土）に開館し、親子連れや中高生等、約 50 人を

超える来館者があり、新しい図書館で読書を楽しんでいただいた。今後も多くの方に利用いただ

けるよう工夫していきたいと思っている。 

 

 (2)中学校体育祭、保育所・幼稚園・小学校運動会について  

今年は秋晴れに恵まれ、9 月 13 日（日）に中学校の体育祭、20 日（日）に幼稚園・小学校の

合同運動会、また、26日（土）には２つの園で幼稚園単独の運動会が開催された。10月 3日（土）

以降も運動会が予定され、保育所でも随時運動会が予定されている。 

また、来春に閉校する下三方、三方、繁盛の各小学校では、最後の幼稚園・小学校合同運動会

として、さらには最後の地域ふれあい運動会として、閉校記念事業も取り入れていただき、例年

以上の多くの皆さまに参加いただき盛り上げていただいた。さらには、27年 4月に新校として開

校した波賀小学校でも、第１回目となる運動会があり、子どもたちが中心になって、参加の皆さ

まにも秋の一日を楽しんでいただいた。 

 

（3）学校給食の異物混入対応について 

異物混入防止についての対応を行っているなか、9月 17日（木）山崎学校給食センターにおい

て、調理機器カバーの一部が欠損していることが判明し、副食に混入した疑いがあるとして、安

全を第一に考え、副食の提供を見合わせて、のりやふりかけなど配布により対応した。子どもた

ちが楽しみにしている給食を届けることができず、児童、保護者には大変迷惑をかけたが、この

間異物混入防止として、設備改修や作業手順の見直しなどを行いながらより安全な給食の提供を

心がけている中で発生した事態であり、原因究明とともに、職員一同がより一層気を引き締め、

今後もさらに安全・安心な給食の提供をしていきたいと考えている。 

 

８ 議事 

第5号議案「平成27年度（26年度事業）宍粟市教育委員会点検・評価報告について」 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 27条の規定により、教育委員会の権限に属する事

務を対象とした管理及び執行の状況について点検及び評価を行い議会への報告と公表を行おうと

するものであることを澤田教育総務課長が説明した。 

審議の結果、全員「異議なし」とし決定された。 

 

 

委員の主な意見及び事務局の説明 

（杉本委員） 

事務事業評価「0 歳から就学前まで、すべてのこどもの教育・保育の充実」の委員の意見・感

想に千種認定こども園についての記述もあるが、千種認定こども園は、今後の宍粟市の就学前教

育を良い意味でリードしてもらいたく、強い期待も持っている。教育委員会としてもしっかりと

連携して支えあい、適切な支援を継続しつつ盛り上げていただきたい。 
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（教育長） 

就学前教育の充実に引き続き努める。 

 

（金本委員） 

 千種認定こども園の園児 4・5 歳児らが、千種小学校運動会の午前中行事参加の様子も見学し、

こども園園長職 2 人が連携良く運営していると感じた。9 月から新園舎での給食開始など、新職

員配置のなか、職員が献身的に意欲的に勤務していることも聞いている。 

 施設的には千種認定こども園会議室が、地域全体の運営会議等における参集人数に比べ、若干

の手狭感があった。今後も活発な園運営を続けるには、もう少し広い会議室も必要と感じたが、

いかがなものか。 

（教育長） 

 今後の園運営のなか、その必要性等も検討していく。 

 

９ 協議報告事項 

(1) 宍粟市立幼稚園の現状と課題について 

資料1「市立幼稚園の現状と課題」により、教育総務課 澤田課長が報告した。 

 

(2) 学校規模適正化・幼保一元化推進状況について 

資料2「学校規模適正化・幼保一元化推進の状況」により、学校規模適正化については、教育総

務課 澤田課長、幼保一元化については、こども未来課 田村課長が報告した。 

 

(3)学校施設耐震化事業について 

資料 3「宍粟市立小中学校施設耐震化状況」により、教育総務課 澤田課長が報告した。 

 

(4)通学路交通安全対策の状況について 

資料4「平成24年度 緊急合同点検に基づく危険箇所対策状況について」「平成26年度 通学路

合同点検に基づく危険箇所対策状況について」「平成27年度 通学路合同点検に基づく危険箇所

対策状況について」により、教育総務課 澤田課長が報告した。 

 

(5)宍粟市いじめ防止対策推進条例に係る取組状況について 

資料5「宍粟市いじめ防止対策推進条例に係る取組状況」により、学校教育課 志水課長が報告

した。 

 

(6)平成27年度スクイム市派遣・訪問団受入について 

資料6「平成27年度スクイム市派遣団行程表」「平成27年度スクイム市からの訪問受入スケジュ

ール（案）」により、学校教育課 志水課長、椴谷次長が報告した。 

 

(7)数学・理科甲子園ジュニア2015の結果について 

資料7「数学・理科甲子園ジュニア2015 結果一覧」により、学校教育課 志水課長が報告した。 
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(8)宍粟市生涯学習センター図書貸出要綱の改正について 

資料8「宍粟市生涯学習センター図書館貸出要綱の一部を改正する要綱」により、社会教育課 田

路課長が報告した。 

 

(9)山崎文化会館引込受変電設備工事概要について 

資料9「山崎文化会館引込受変電設備工事 概要」により、社会教育課 田路課長が報告した。 

 

(10)家原遺跡公園復元建物改修工事概要について 

資料9「家原遺跡公園復元建物改修工事 概要」により、社会教育課 田路課長が報告した。 

 

(11)学校給食における異物混入の対応状況について 

資料10「学校給食における異物混入の対応状況について」により、学校給食センター 菊元所

長が報告した。 

 

委員の主な意見及び事務局の説明 

（田中委員） 

波賀中学校区の幼保一元化地域の委員会の開催は、この 8月に地域の委員会会議を再開したが、

会議の状況、新会長、新副会長等について、教えていただきたい。 

（こども未来課長） 

新会長は波賀町連合自治会の連合自治会会長、新副会長は連合自治会副会長である。会議状況

として、前地域の委員会会長の出席のもとで今までの経過経緯等の報告、確認のあと、今後の地

域の委員会としての方向性を確認するとともに、事務局からは社福法人による公私連携幼保連携

型認定こども園の推進について説明した。 

 

（金本委員） 

学校施設耐震化事業に伴い、千種中学校の外観もきれいになり、トイレも使いやすい施設とな

った。今まで、教室前方教壇側に出入口があったが、本事業実施にあわせて変更されているのか

教えていただきたい。 

（教育総務課長） 

その予定で進めている。 

（教育長） 

 先日、学校において、教室後方に出入口が設置されていることを確認した。 

 

10 次回会議の招集について 

平成27年10月26日（月）午後4時30分から、平成27年度第7回宍粟市教育委員会を宍粟市役所401

会議室で開催すると決定した。 

 

11 閉会 
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 杉本委員が閉会した。 

 

以上  午後 3時 13分終了 

 

 


